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     Permettez-moi de me présenter !... 
 
Mon nom est Alexis Tatistcheff, je suis né il y a......... un peu plus de 80 ans, dans une 

famille d'origine russe ayant émigré en France à la suite de la révolution communiste de 1917.     

  

Mes études à Paris ont été à la fois "classiques" : à l’Institut des Sciences Politiques 

(Sciences-Po) et les Sciences Économiques à la Faculté de Droit, mais également parce que j’étais 

attiré par l’Afrique : des études un peu moins "classiques" avec l’Arabe littéraire, le Bambara 

(langue parlée en Afrique de l’Ouest), la Sociologie africaine et bien évidemment le Russe.  

Mais la décolonisation m’a fait de changer de vie ! 

 

Ma vie professionnelle a débuté en 1964 lorsque j'ai créé une entreprise dans le domaine de 

l'informatique. Entreprise que j'ai développée jusqu'en 1970, lorsqu’après l’avoir implantée dans 

6 pays d'Europe je l’ai alors vendue à une grosse entreprise américaine. 

 

J’avais alors 30 ans... Il me semblait que j’étais très intelligent et que je savais tout !...  

N’avais-je pas brillamment réussi ? 

Fort de ma "réussite" j'étais sûr de pouvoir apporter aux autres le résultat de mes expériences 

et c'est ainsi que, très inconscient, je suis devenu : Conseil ! 

 

Au début de mon nouveau métier, comme tous mes confrères de l'époque j'ai fait : de 

"l'organisation concrète de choses concrètes” ! 

Mais je me suis rapidement rendu compte, dès 1972, que l'essentiel des vrais "problèmes" 

dans les Institutions politiques comme dans les Entreprises économiques concernaient plus les 

êtres humains (des "Individus") et pas la gestion de choses “concrètes” ou des "machines" ! 

 

C'est alors que j'ai commencé à explorer et étudier les aspects humains et sociaux. 

Mais très vite j'ai rapidement découvert qu'il manquait à mon regard une dimension 

fondamentale : celle de l'Évolution reliée au Futur. 

C'est ainsi que j'ai commencé à me préoccuper de Prospective et que j'ai poursuivi mes 

recherches sur les "Mutations" humaines et sociales ainsi que l’existence et l’importance des 

cycles. 

 

Toutes mes actions n’ont pas été d’aider des Ministères, des Entreprises ou des Structures 

grandes ou petites en France, ou à l’étranger, mais mes actions ont été d’avoir un accord avec des 

individus responsables (généralement à haut niveau !) pour les aider à optimiser leurs politiques et 

leurs stratégies (donc leurs résultats !). 
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Je suis un homme de discrétion et d'ombre. Ma déontologie ne me permet pas de 

citer (“d'utiliser”) le nom des "Partenaires-Clients" dont j'ai été le Conseil ou dont je suis 
le Conseil.  

C’est la raison pour laquelle je ne vous ferai pas une très longue et ennuyeuse liste 
de mes actions de Conseil, mais je vais vous dire qui je ne suis pas et vous dire qui je 
suis et ce que j’aime. 

 

    
 

 

 

 

Je dois vous avouer que j’ai de très mauvaises et difficiles relations avec ce qui est de l’ordre 

des “Concrets”... Et je ne sais pas “faire” ! 

Mais je sais penser un petit peu et mes idées sont souvent reliées au Futur ! 

En trois mots : j’aime les (bonnes !) idées ! 

 

En voici quelques-unes et commençons par les premières : 

 

1 – Nous sommes en 1964... 

Tous les moteurs de voitures, de bateaux et d’avions sont des “moteurs à explosion” 

fonctionnant avec des dérivés du pétrole (essence, gas-oil, gaz, etc...) 

J’ai eu l’idée d’un moteur écologique dont le carburant est l’hydrogène et qui en brulant avec 

l’oxygène ne produit pas de gaz carbonique (CO2) qui pollue, mais de l’eau (H2O) pure ! 

Renault était alors un de mes clients client et je leur ai proposé l’idée de ce moteur...  Trois 

mois plus tard ils m’ont dit que mon idée ne les intéressait pas. 

Depuis 2017 (soit plus de 50 ans plus tard !) la Société AIRBUS, qui construit des avions et 

des hélicoptères expérimente ce système de moteur à hydrogène. 

Depuis 2019 RENAULT fait de-même. 

Et en 2021 le Japon, avec Toyota vient de mettre en vente sa Mirai : la première voiture à 

moteur à hydrogène ! 

 

2 – En 1968... 

J’imagine la création d’une Encyclopédie Universelle créée à la fois par des spécialistes et 

par les lecteurs–utilisateurs de l’Encyclopédie. 

J’ai proposé cette idée à IBM, qui était à l’époque la plus grosse entreprise dans le domaine 

des ordinateurs et de l’informatique. 

Trois mois plus tard ils m’ont répondu que mon idée ne les intéressait pas. 

Plus de 30 ans plus tard mon idée a été reprise aux États Unis par Jimmy Wales et Larry 

Sanger pour créer Wikipedia ! 

 

3 – En 1974... 

J’ai voulu sortir de notre système de pensée Judéo-Chrétien qui est en “Base 2”, donc très 

“Binaire” et où il y a schématiquement une “opposition” entre le Concret et le Sensible donc dans 

lequel : ce qui est Sensible n’est pas Concret et ce qui est Concret n’est pas Sensible. 

J’ai pensé qu’il serait intéressant de relier concrètement, donc mathématiquement : le 

Concret et le Sensible ; comme par exemple de mesurer concrètement et mathématiquement tout 

ce qui est de l’ordre du Sensible : l’amour, le plaisir et la beauté. 

 

Et j’ai alors imaginé et conçu un Système informatique qui permet de le faire et que j’ai 

nommé GLOBAL. 
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4 – En 1976/1977 j’ai inventé un nouveau système de pensée... 

Ma modeste invention GLOBAL a provoqué ma recherche à un niveau complètement 

nouveau : qui m’a amené à réaliser l’importance de la pensée humaine *1. 

Et cette recherche m’a permis de trouver un nouveau système de pensée qui a une structure 

de pensée ternaire (donc en “Base 3”). Et qui est donc bien différente et beaucoup plus riche que 

notre système actuel de la pensée binaire judéo-chrétienne, qui est en “Base 2”. 

Ce nouveau système de pensée de la “Conscience Différentielle” en “Base 3” s’intègre 

parfaitement dans le système de la Relativité d’Albert Einstein et sera, j’en suis convaincu, le 

système de pensée de l’Ère suivante : celle du Verseau ! 

  

Ainsi, depuis plus de 40 ans tout en affinant ce nouveau système de pensée en “Base 3”*2, 
j’ai aidé et conseillé en France et à l’étranger des responsables d'Organisations Politiques, 

d’Associations Humanitaires, d'Entreprises, etc. 
 

5 – Au début des années 1980...  

La France est un Pays “Démocratique” où coexistent une bonne dizaine de Partis politiques, 

mais où seuls les deux plus gros Partis (l’un étant de “droite” et l’autre de “gauche”) sont à même, 

après avoir gagné les élections, d’avoir le Pouvoir. 

Le parti de droite a des bonnes idées et des mauvaises idées. Le parti de gauche a lui aussi 

des bonnes idées et des mauvaises idées. 

Lorsque le parti de droite a le pouvoir : il ne vote et ne promulgue que ses bonnes et ses 

mauvaises idées et ne vote jamais pour les bonnes idées du parti de gauche... 

Lorsque le parti de gauche a le pouvoir : il ne vote et ne promulgue que ses bonnes et ses 

mauvaises idées et ne vote jamais pour les bonnes idées du parti de droite... 

Résultat : dans les systèmes démocratiques ne sont utilisées que la moitié des bonnes idées... 

 

Quel dommage de perdre la moitié de ses richesses !... 

 

C’est pourquoi, il y a 40 ans, pour sortir du système de deux partis opposés : j’ai décidé de 

créer le Mouvement "Uni-Vers" ("Объединяться – К ") pour réunir les gens qui aiment leur pays 

et qui veulent qu’il soit gouverné par des gens qui aiment les bonnes idées de gauche et les bonnes 

idées de droite ! 

 

 

 
1 – Notre façon de voir et d’appréhender le Monde est fonction de la façon dont est structuré notre 

système de pensée et, comme vous le savez certainement, il y a une relation fondamentale 
entre : 
—  Notre conscience de la “réalité” (“notre réalité”), 
—  La façon dont nous regardons la “réalité” (qui est le résultat de notre structuration de pensée 
et de nos grilles de décodage), 
—  Et ce que nous sommes. 
D’une certaine manière nous sommes le “résultat” de la façon dont nous voyons et appréhendons 
notre environnement et nous-mêmes. En d’autres termes, le Monde et nous-mêmes, nous 
sommes le “résultat” de notre système de pensée et, par voie de conséquence, de notre niveau 
de conscience. 
Ainsi, si nous modifions la structure de notre système de pensée, non seulement notre 
appréhension du Monde et de nous-mêmes sera différente (nous modifions la “réalité”), mais 
également, nous devenons différents. 

 
2 – En 1977, on m’a demandé de présenter à l’ONU de Genève, cette nouvelle forme de pensée 
en “Base 3”, ce que j’ai fait lors d’une conférence ! 
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Quarante années plus tard Emanuel Macron, un homme de 38 ans, issu du gouvernement 

socialiste du Président François Hollande, a repris mon idée et il a créé un parti politique qu’il a 

nommé : “La République En Marche” (LREM) pour réunir des gens qui aiment leur pays et veulent 

qu’il soit gouverné par des gens qui aiment les bonnes idées de gauche et les bonnes idées de 

droite ! 

Et a été élu (à 38 ans !) Président de la République de la France et, depuis 2017, il gouverne 

la France avec des bonnes idées de droite et des bonnes idées de gauche ! 

   Et il vient d’être réélu... 
Pourvu que ça dure !... 

Mais compte tenu des “vieilles idées démocratiques” d’une partie de la population, qui a 

peur du changement et de l’inconnu : diriger le pays n’est pas facile ! 

 

6 – Et d’autres idées.......................................  

 

Comme vous voyez il m’arrive d’avoir de bonnes idées !... Mais avec mon âge, j’ai acquis 

de l’expérience et mes idées sont toujours reliées au Futur, mais également au présent ! 

 

AUJOURD’HUI... Je continue à “aider” en France et à l’étranger et j’espère vivre, tant que 

je pourrai être utile !... 

 

 

 

    
 

 

 

 

        Russie !...      

 

 

 

Parlons maintenant de la Russie... 

 

Notre vieille Famille, depuis des siècles, a agi pour construire et développer la Russie. 

Pour ce qui me concerne, depuis ma jeunesse, j’ai essayé à plusieurs reprises, de nouer une 

vraie relation positive et constructive avec et pour la Russie. 

 

La première fois c’était lorsque j’avais 19 ans (en 1959), j’étais vice-président d’Université 

à Paris et j’ai créé une mission que j’ai emmené à Moscou pour tenter de jumeler l’Université de 

Paris avec celle de Moscou. 

La mission était composée d’un groupe de 57 étudiants, dans lequel s’étaient intégrés 

quelques étudiants étrangers, donnant ainsi à notre groupe un petit air international. 

Nous avons été très bien reçus, mais malheureusement sans résultat du côté russe... C’était 

trop tôt ! 

Il n’y avait pas grand-chose à faire tant que la Russie était communiste, communiste, 

communiste ! J’ai donc mis en sommeil mes essais avec la Russie. 
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Puis en 1989 – 1991, j’ai voulu essayer une fois encore de me relier fortement avec la Russie 

et mes racines 

Parmi mes projets il y en avait un qui était original et qui me tenaient particulièrement à 

cœur : 

• C’était celui de créer deux “villages” : l’un en Russie et l’autre en France. 

Créer un village russe en France, près de Paris ou de Nice, pour faire connaître la richesse 

de la culture du peuple russe et la richesse des activités scientifiques et économiques de la Russie... 

Bref promouvoir la Russie. 

En parallèle, il s’agissait également de créer un “village français” à Moscou pour promouvoir 

et faire connaître la France. Pour cela on m’avait même offert (je dis bien : offert !) un terrain de 

9 hectares sur le périphérique de Moscou. 

Avec l’aide de Michel Rocard, j’ai demandé au gouvernement français de m’aider à la 

réalisation du Projet et trois semaines plus tard la réponse a été négative. C’était pourtant l’époque 

du premier gouvernement socialiste du Président Mitterrand, dans lequel il y avait même 3 

ministres du Parti Communiste !...  

J'étais à la fois triste et furieux de la réponse négative du gouvernement français. 

 

C’est alors que Eltsine qui a pris le pouvoir et où j’ai reçu un chantage venant de la mafia 

(?), me demandant de payer une sorte de rançon si je voulais continuer à venir en Russie.  

J’ai alors aussitôt arrêté mes voyages et mon action en Russie. 

 

 
 

Aujourd’hui, avec mon âge (!), je souhaite beaucoup renouer avec la Russie et avec mes 

racines et c’est pourquoi je serai heureux d’apporter à ceux qui le souhaiterai : mon énergie, mes 

bonnes idées, mon expérience et j’ai deux petits projets qui me tiennent à cœur : 

• Créer une tombe Tatistcheff en Russie pour y transférer la famille enterrée à Paris et m’y 

faire enterrer, le plus tard possible ! 

• Et j’ai quelques écrits que j’aimerai faire imprimer en Russie. 
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